

APDESI

Wujudkan Ketahanan Pangan, Babinsa Kodim Pasangkayu Panen Padi bersama Poktan

M Ali Akbar - SULBAR.APDESI.ID

Jan 22, 2025 - 11:20



Pasangkayu – Dalam upaya mendukung ketahanan pangan nasional, Babinsa Koramil 02 Bambalamotu, Kodim 1427/Pasangkayu, Sertu Amiruddin, bersama kelompok tani (Poktan) Subur Tani melaksanakan panen padi di lahan milik

Bapak Islamuddin di Dusun Kampung Tengah, Desa Pangiang. Kegiatan ini menjadi simbol nyata kontribusi TNI dalam mewujudkan ketahanan pangan serta mempererat hubungan antara aparat keamanan dan masyarakat.

Selasa (21/1/2025)

Hadir dalam kegiatan ini, pemilik lahan sawah, Bapak Islamuddin, serta anggota Poktan Subur Tani, yaitu Aspikal, Abdul Kadir, dan Karman. Kegiatan panen padi ini menjadi momen penting bagi petani lokal, di mana mereka dapat merasakan langsung manfaat dari program pemerintah yang mendukung sektor pertanian.

Bapak Islamuddin, pemilik lahan sawah, dalam kesempatan tersebut menyampaikan rasa terima kasihnya kepada Babinsa dan anggota Poktan Subur Tani yang telah membantu mengoptimalkan pengelolaan lahan serta menjaga keberlanjutan pertanian di Desa Pangiang. "Alhamdulillah, hasil panen kami sangat memuaskan. Kami berterima kasih kepada Babinsa yang selalu mendampingi kami dalam mengelola lahan pertanian," ujarnya.

Sementara itu, Aspikal, salah seorang anggota Poktan Subur Tani, mengungkapkan harapannya agar kegiatan semacam ini dapat terus berlanjut untuk meningkatkan produktivitas pertanian di wilayah tersebut. "Kerjasama yang baik antara masyarakat, Babinsa, dan Poktan Subur Tani adalah kunci utama untuk meningkatkan hasil pertanian. Kami berharap panen berikutnya bisa lebih melimpah," katanya.

Babinsa Koramil 02 Bambalamotu, Sertu Amiruddin, dalam sambutannya menegaskan pentingnya peran serta masyarakat dalam mewujudkan ketahanan pangan nasional. "Sebagai bagian dari TNI, kami selalu siap membantu masyarakat dalam mengembangkan sektor pertanian. Ini adalah bagian dari komitmen kami untuk mendukung ketahanan pangan di Kabupaten Pasangkayu, dan tentunya, demi kesejahteraan masyarakat," ungkapnya.

Kegiatan ini mendapat apresiasi dari berbagai pihak, termasuk pemerintah daerah setempat. Melalui kolaborasi yang terjalin antara TNI, masyarakat, dan Poktan Subur Tani, diharapkan Desa Pangiang dapat menjadi contoh bagi desa-desa lain dalam mengoptimalkan potensi pertanian dan mewujudkan ketahanan pangan yang berkelanjutan.

Dengan semangat gotong royong dan sinergi yang kuat, kegiatan ini menjadi langkah nyata untuk menciptakan ketahanan pangan di Kabupaten Pasangkayu.